

関一に大健闘も初戦敗退...

手応えを感じた前半

雨が激しく降りしきる中、関東大会東京都予選一回戦 対**関東一高**が行われました。高島は地区新人戦を突破し、この日のために遠征・練習試合等を行ってきました。選手も強豪相手にどこまで自分の力が通用するのかを楽しみにしていました。

前半からペースを握るのは**関東一**。止めて・蹴る技術が今までやってきた相手とは比べられないくらい**上手い！動き出しのタイミング、仕掛けの迫力**も群を抜いていました。しかし、高島もこの日のために**粘り強い守備と守から攻へのスピード**を意識してきた成果もあり、**シュートチャンス**を多く作ることができました。選手は「**やれる！**」と自信を持ってプレーしていました。それでも隙がないのが**関東一**。残り2分でCKから**失点**してしまいます。ただ、想像以上に**手応え**を感じて後半に臨みます。

力の差を見せつけられた後半

後半も**関東一**にペースを握られますが、虎視眈々とチャンスを狙っている高島。相手の縦パスを奪い少ない時間で相手ゴールまで迫ります。後半20分まで0-1のままでこちらのプラン通りに試合は進んでいきます。

後半も折り返しになり、得点を奪うために攻撃的な選手を投入します。しかし、前掛かりになったところを**関東一**は見逃しません。**70分、74分と追加点**を奪われてしまいます。前半から長い時間守備に奔走してきて体力と集中力が低下してきたところをつかれてしまいました。このまま試合は終わり、**0-3**で**初戦敗退**となりました。

今回、久しぶりの都大会に出場しましたが、本当に良い場所だなと感じました。総体も地区予選を突破して**また都大会に帰ってきたい**と思います！

たくさんの応援ありがとうございました！

高校サッカードットコム様に記事にいただいています。

<https://koko-soccer.com/report/661/621-2017kantoty040904>



写真館

